



2024. 12. 24
3年 学級通信
21号

さあ、これからです。

今日で2学期が終わります。

過去はもう思い出です。さあ、これからが始まります。

12月25～27日の補習の後は、1月6日に第5回学習の診断があります。その週末からは私立高校の受験が続きます。そのためまずは体調を整えること、冬休み中に毎日テスト勉強すること、気分転換を上手にすることが大切です。

これからを一緒に乗り切っていきましょう。

とても上手でした

先日、私立高校面接に向けて校長先生と教頭先生にご協力いただき、面接練習を行いました。私立高校の面接のため、4人ずつのグループ面接で行いました。

みなさんの態度や動き、発言内容は丁寧に準備している成果が出て、とても上手でした。さらに良かったのが本番に向かう緊張感のまま、受けることができたことです。

これならみなさん、面接は大丈夫です。自信を持って臨んでください。

手を洗おう

保健委員2名が手の洗い方の講習を開きました。保健委員会の活動の一環です。手の汚れが浮き出る液体をつけ、ブラックライトに当てると白く浮き出て見えました。その後、石けんで手洗いをして、再び光に当てると洗い残りが見えます。それで手洗いのくせがわかりました。その後、2人の指導の下で手洗いの方法をみんなでしてみました。

毎日の手洗いはもう大丈夫ですか。

年末・年始の予定



24	火	終業式
25	水	補習(8～12時)
26	木	補習(8～12時)
27	金	補習(8～12時)
1月		
6	月	第5回学習の診断(8時登校 <u>弁当あり</u>)
8	水	始業式 私立高校受検説明会